



SEGURIDAD VIAL EN ESPAÑA

JORNADA MODELO

17 NOVIEMBRE 2015 (14h00 - 19h00)

INSTITUTO CERVANTES - BRASILIA

Seps 707/907 - Asa Sul, Brasilia - DF, 70390-078

El próximo 18 y 19 de noviembre tendrá lugar en Brasilia la II Conferencia Mundial de Alto Nivel sobre Seguridad Vial, organizada por el Gobierno Federal de Brasil y la OMS. En ella se examinarán los progresos logrados en el Decenio de Acción para la Seguridad Vial 2011-2020 y se definirán las próximas medidas que deben adoptarse en el ámbito nacional y mundial.

Por este motivo, la Dirección General de Tráfico (DGT), en colaboración con la Embajada de España en Brasilia, está promoviendo la celebración de una Jornada Modelo sobre la Seguridad Vial en España, que tendrá lugar el próximo día 17 de noviembre en el Instituto Cervantes de Brasilia.

En la jornada se prevé la presencia de representantes españoles y brasileños, así como de otros países y organismos multilaterales. El objetivo es dar a conocer los últimos avances en materia de Seguridad Vial en España.

España se encuentra entre los cinco primeros países en el ranking mundial, fruto de las acciones conjuntas llevadas a cabo por las administraciones, ciudadanos, empresas, universidades y asociaciones.

Los Paneles que integrarán la jornada serán los siguientes:

Panel I:

Liderazgo y gestión de la seguridad vial

Con representación de expertos de la Dirección General de Tráfico, el Departamento Nacional de Tránsito de Brasil, la Autoridad de Trafico de Francia, y empresas nacionales y extranjeras del sector.

Panel II:

Vías y movilidad seguras

Con representación de la Dirección General de Tráfico, la Agencia Nacional de Transportes Terrestres de Brasil, el Departamento Nacional de Infraestructuras Terrestres de Brasil, y empresas nacionales y extranjeras del sector.

Panel III:

Vehículos más seguros

Con representación de expertos de la Dirección General de Tráfico, el Departamento Nacional de Tráfico de Brasil y empresas nacionales y extranjeras del sector.

Panel IV:

Usuarios de vías más seguros

Con representación de expertos de la Dirección General de Tráfico, Departamento Nacional de Tránsito de Brasil, el Instituto Nacional para la evaluación de la Comunicación de México, y empresas nacionales y extranjeras del sector.

Panel V:

Respuesta tras los accidentes

Con representación de expertos de la Dirección General de Tráfico, el Ministerio de Salud Brasileño, la Organización Mundial de la Salud, el Ministerio de Salud de Brasil, y empresas nacionales y extranjeras del sector.

Estos paneles contaran con participación de nuestros Subdirectores Generales de la DGT y también con expertos de reconocida trayectoria a nivel mundial y supondrá una excelente oportunidad para promocionar experiencias de éxito a nivel mundial.

Este evento cuenta con el respaldo y la inestimable colaboración de las siguientes entidades españolas:



EMBAJADA
DE ESPAÑA
EN BRASIL



MINISTERIO DE
ASUNTOS EXTERIORES
Y DE COOPERACIÓN



MINISTERIO
DEL INTERIOR



ICEX



GOBIERNO
DE ESPAÑA
MINISTERIO
DE ECONOMÍA
Y COMPETITIVIDAD



MARCA
ESPAÑA



BRASILIA
Instituto Cervantes



UNIÓN EUROPEA
FONDO EUROPEO DE
DESARROLLO REGIONAL
UNA MANERA DE HACER EUROPA

Esta actividad es susceptible de ser cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)

Confirmar presencia antes del 16 noviembre

2015 (la asistencia es gratuita) en:
espanhasegviaria.17nov@gmail.com



SEGURANÇA VIÁRIA NA ESPANHA

JORNADA MODELO

17 NOVEMBRO 2015 (14h00 - 19h00)

INSTITUTO CERVANTES - BRASÍLIA

Seps 707/907 - Asa Sul, Brasília - DF, 70390-078º

Nos próximos dias 18 e 19 de novembro se celebrará em Brasília a II Conferência Mundial de Alto Nível sobre Segurança Viária, organizada pelo Governo Federal do Brasil e a OMS. No citado evento, serão examinados os progressos alcançados no Decênrio de Ação para a Segurança Viária 2011-2020 e serão definidas as próximas medidas que deverão ser adotadas no âmbito nacional e mundial.

Por esta razão, a Dirección General de Tráfico (DGT), em colaboração com a Embaixada da Espanha está promovendo a celebração de uma Jornada Modelo sobre a Segurança Viária na Espanha que se realizará no próximo dia 17 de novembro no Instituto Cervantes em Brasília.

Está prevista na citada Jornada a presença de representantes espanhóis e brasileiros, assim como de outros países e organismos multilaterais. O objetivo é dar a conhecer os últimos avanços em matéria de Segurança Viária na Espanha.

A Espanha encontra-se entre os cinco primeiros países no ranking mundial, fruto das ações conjuntas efetuadas pelas administrações, cidadãos, empresas, universidades e associações.

Os Painéis que integrarão a Jornada serão os seguintes:

Painel I:

Liderança e gestão da segurança viária

Com a presença de especialistas da *Dirección General de Tráfico* da Espanha, do Departamento Nacional de Trânsito do Brasil, de Autoridade de Tráfego da França e de empresas nacionais e estrangeiras do setor.

Painel II:

Vias e mobilidades seguras

Com representantes da *Dirección General de Tráfico* da Espanha, da Agência Nacional de Transportes Terrestres do Brasil, do Departamento Nacional de Infraestruturas Terrestres do Brasil, de empresas nacionais e estrangeiras do setor.

Painel III:

Veículos mais seguros

Com especialistas da *Dirección General de Tráfico* da Espanha, do Departamento Nacional de Trânsito do Brasil e de empresas nacionais e estrangeiras do setor.

Painel IV:

Usuários de vias mais seguros

Com especialistas da *Dirección General de Tráfico* da Espanha, do Departamento Nacional de Trânsito do Brasil, do *Instituto Nacional para la Evaluación de la Comunicación* do México e de empresas nacionais e estrangeiras do setor.

Painel V:

Resposta após os acidentes

Com especialistas da *Dirección General de Tráfico* da Espanha, do Ministério da Saúde do Brasil, da Organização Mundial da Saúde, de empresas nacionais e estrangeiras do setor.

Estes painéis contarão com a participação de nossos Subdiretores Gerais da DGT como também com especialistas de reconhecida trajetória a nível mundial e será uma excelente oportunidade para intercambiar e promover iniciativas de êxito a nível mundial.

Este evento conta com o apoio e a inestimável colaboração das seguintes entidades espanholas:



EMBAJADA
DE ESPAÑA
EN BRASIL



MINISTERIO
DE ASUNTOS EXTERIORES
Y DE COOPERACIÓN



MINISTERIO
DEL INTERIOR



Dirección Gral.
de Tráfico



GOBIERNO
DE ESPAÑA



ICEX



MARCA
ESPAÑA



BRASILIA
Instituto Cervantes



UNIÃO EUROPEIA
FUNDO EUROPEU DE
DESENVOLVIMENTO REGIONAL
UMA MANEIRA DE FAZER EUROPA

Esta actividade é susceptível de ser co-financiada pelo Fundo Europeu de Desenvolvimento Regional (FEDER)

Confirmar presença antes do dia 16 de novembro

2015 (a participação é gratuita) através de:

espanhasegviaria.17nov@gmail.com